

Portes ouvertes des entreprises à Moncoutant le 28 mai

samedi 28 mai 2016, par [lpe](#)

Cette année, l'AMEME organise sa troisième matinée porte ouverte le samedi 28 mai 2016, de 9h30 à 12h30. Une vingtaine d'entreprises proposeront la visite de leurs locaux ainsi qu'une démonstration de leur travail. Un apéritif est proposé aux visiteurs à 13h à la salle Bel Air.

Créée en juillet 2011, à l'initiative de la mairie de Moncoutant, l'AMEME (Association Moncoutantaise d'Echange et de Mutualisation des Entreprises) a pour but de favoriser les projets de mutualisations et d'échanges de bonnes pratiques entre les entreprises présentes sur le Moncoutantais.

Les membres actifs de l'association se sont donnés comme objectifs de réduire certains coûts dans les entreprises (achats, déchets...) grâce à la mutualisation, s'engager vers la transition écologique et l'économie circulaire à travers différents projets collectifs : gestion des déchets, transports, énergies renouvelables ... améliorer l'efficacité des entreprises via l'échange de bonnes idées et des bonnes pratiques et consolider le bassin économique Moncoutantais.

Pour répondre à ces objectifs, l'AMEME mène de nombreuses actions, dont l'organisation d'une matinée portée ouverte destinée aux entreprises adhérentes à l'association.

Le temps d'un samedi matin, les entreprises participantes ont la possibilité d'ouvrir leurs portes au grand public afin de faire visiter leurs locaux ou faire découvrir leurs produits. Visite guidée, défilé de mode, présentation des produits, dégustation, démonstration et mise en marche des machines sont autant d'activités proposées aux habitants de Moncoutant et du territoire par les entreprises, afin de faire découvrir ou redécouvrir l'activité industrielle Moncoutantaise.

Cette année, l'AMEME organise sa troisième matinée porte ouverte le Samedi 28 mai 2016, de 9h30 à 12h30. Une vingtaine d'entreprises proposeront la visite de leurs locaux ainsi qu'une démonstration de leur travail. Un apéritif est proposé aux visiteurs à 13h à la salle Bel Air.

Le thème de l'économie circulaire, ou comment mettre en œuvre les principes de l'écologie au sein d'une zone industrielle, sera exposé. Une exposition à la salle de la Chesnaie sera présentée afin de découvrir et comprendre ce nouveau concept que l'AMEME et les entreprises adhérentes essayent de mettre en place par le biais de divers actions au sein des zones industrielles Moncoutantaises.

Cette matinée mettra également à l'honneur l'intergénérationnalité. Le collègue Charles Péguy de Moncoutant, ainsi que la maison de retraite « Les Magnolias » de Moncoutant participeront à cette matinée Porte Ouverte.

Le collègue Charles Péguy, met en place tous les ans pour des élèves de 3ème volontaires une « mini entreprise » au sein de leur établissement, représentée par 11 élèves, retenus sous lettre de motivation et entretien. Ces derniers doivent imaginer un produit, le mettre au point, rechercher des financements, créer le produit et enfin le commercialiser. Cette mini entreprise fonctionne comme une véritable entreprise, avec un PDG, un comptable, des commerciaux ... La matinée porte ouverte sera l'occasion pour ces entrepreneurs en devenir de présenter leur travail à la salle de la Chesnaie.

La maison de retraite des Magnolias participe également à l'organisation de la Porte Ouverte. Cette année, l'AMEME met en place l'événement « les entreprises à vélo », une semaine avant les portes ouvertes. Lors de cet événement, ils déposeront des drapeaux à chaque entreprise participant à la porte ouverte, drapeaux conçus par les résidents de la maison de retraite des Magnolias de Moncoutant, grâce à des chutes de tissu récupérées chez l'entreprise de conception de meubles Sourice de Moncoutant, ainsi que quelques chutes de tissu de l'atelier de couture de la Maison de Retraite.

Parallèlement à l'organisation de la matinée porte ouverte, l'AMEME met en place une semaine sur la mobilité durable, axée sur le déplacement à vélo. Afin de présenter ces deux événements, les entreprises adhérentes, volontaires et participants à la porte ouverte du 28 mai, se retrouveront le vendredi 20 mai, afin de partager un moment à vélo.

Le principe est le suivant : toutes les entreprises participants à la porte ouverte seront visitées ce jour et un drapeau (réalisé par les résidents de la maison de retraite) leur sera déposé. Ce drapeau , exposé à la vue de tous, permettra de rappeler l'événement, mais également de repérer rapidement si l'entreprise participe ou non à cette matinée « Porte Ouverte ».

Pourquoi faire cette action à vélo ? L'AMEME est engagée dans une volonté de tourner les entreprises vers des actions plus respectueuses de l'environnement. Réaliser ce tour des entreprises à vélo permet à la fois de communiquer sur la Porte Ouverte, mais également de faire une première approche sur la semaine de la mobilité durable.



Abonnez Vous!